



# P'tits Potins du Picotin

Vendredi 23 juillet 2004 - Bessy sur Cure/Bessy sur Cure

Le gîte de Bessy sur Cure et l'accueil de la municipalité est tel que nous avons décidé d'un commun accord d'y rester encore une nuit !

L'orage annoncé pour la nuit a eu la bonne idée de nous contourner.

Aujourd'hui visite des grottes d'Arcy sur Cure, et oui, le Picotin fait du tourisme et de l'équitation.

L'homme de néanderthal vécut dans ces grottes entre 90.000 et 35.000 av notre ère, l'homme de Cro-Magnon lui succéda. Les cavaliers ont visité la Grande grotte.

Visitée au 18ème par Buffon, toutes ont révélé un matériel abondant témoignant d'une occupation humaine importante : outil en silex, os et bois de renne, gravure sur os et pierre mais aussi peintures rupestres dont main négative.

A l'époque préhistorique, le climat de la Bourgogne était très froid, l'homme d'alors se réfugie dans ces vallées où il trouve des grottes et abris sous roche. Il se sert de l'Yonne et de la Cure comme voies de pénétration dans le Morvan pour des périodes de chasse.



Le site d'Arcy-sur-Cure est un site majeur pour l'étude du Paléolithique moyen et supérieur de la France du Nord.

Les peintures rouges se répartissent en panneaux distincts parmi lesquels une soixantaine d'animaux ont été distingués. Cet ensemble est complété par les empreintes de huit mains négatives et par des signes variés.

En sortant des grottes, les cavaliers étaient ravis. Ils ont trouvés le site magnifique et la température idéale. Le souvenir de la dernière salle, le lac dans lequel le plafond se reflète et forme un village... Ils n'ont pas pu s'empêcher d'avouer que leur indiscipline avait quelque peu animée la visite

L'orage grondant, le retour à Bessy sur Cure se fait en ligne droite, galops dans la forêt.

En fin de journée, Didier et Nathalie ont emmené Alessandra aux urgences : Chipie lui a écrasé un pied, la douleur est vive. Pour plus de tranquillité, une radio est nécessaire. Pendant les soins à l'hôpital d'Avallon, Nathalie file sur Foissy les Vezelay pour acheter des granulés, retourne récupérer Didier et Alessandra, puis départ sur la Ferme de Misery pour récupérer les paniers pique-nique. Pique-nique pour le soir ? Oui, oui... Mais pas n'importe quoi : foie gras, rillettes de canard, petit Coulanges-la-Vineuse...

Pendant qu'ils roulaient, les autres cavaliers finissaient la journée par une énorme bataille aux bords du plan d'eau où tout le monde a fini à la flotte, tout habillé bien sûr !!

Demain, direction Foissy-les-Vezelay... L'équipe de la première semaine commence déjà à avoir la nostalgie des chemins !!

